



## ■ Gemeinde Heidenrod unterstützt Pflanzaktion zum „Tag des Baumes“

Revierförster Manthey begleitet Event für Kinder.

**Bäume pflanzen - Klima schützen**



Am Samstag, 25. April 2015 werden wir über tausend neue Bäume pflanzen, um einen Teil der durch uns Menschen verursachten Schäden an der Umwelt wieder gut zu machen.

Jeder Baum entnimmt der Luft Kohlendioxid (CO<sub>2</sub>) und speichert es in seinem Holz - sein Leben lang. Diese Eigenschaft ist für die Menschheit überlebenswichtig. Doch der Mensch ist es auch, der

durch sein Verhalten das Ökosystem massiv in Gefahr bringt. Diese Tatsache greifen die Mitglieder der KfK e.V. in ihrer Gemeinde mit einer „Klimaschutzaktion“ auf.

Kinder aus Heidenrod, Bad Schwalbach und Taunusstein haben mit Ihren Unterschriften die Verantwortung für die ca. 1000 Bäume übernommen. Jeder ist eingeladen an dieser Aktion aktiv teilzunehmen. „Wir verstehen uns als Klimaschützer über Generationen hinweg. Unser Anliegen ist es, damit ein Zeichen zu setzen und etwas für den Klimaschutz in unserer Region zu tun“, sagte KfK-Geschäftsführer Rahul Kumar.



Foto: KfK e.V. [Pflanzaktion aus 2014]

Die Aktion findet im Rahmen der KfK e.V. ([www.kfk.de](http://www.kfk.de)) zum Thema „Klimaschutz“ und „globale Erwärmung“ statt. Treffpunkt ist am 25. April ab 11:00 Uhr an der Shell Tankstelle in Heidenrod.

Weitere Informationen unter [www.kfk.de](http://www.kfk.de) oder 0170 - 29 86 770.

Quelle: KfK e.V. [Rahul Kumar]